



Betreff:

öffentlich

Straßenbenennung in 14469 Potsdam - "Zum Exerzierhaus"

Einreicher: FB Grün- und Verkehrsflächen

Erstellungsdatum 11.11.2010

Eingang 902: 11.11.2010

4/47

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
01.12.2010	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Benennung der von der Nedlitzer Straße abgehenden sowie nördlich und parallel zur Fritz-von-der-Lancken-Straße verlaufenden Privatstraße, welche derzeit ausgebaut wird, in

„Zum Exerzierhaus“.

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag		<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt		<input type="checkbox"/> zurückgezogen		

überwiesen in den Ausschuss:
Wiedervorlage:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

Die Beschilderung dieser Straße übernimmt der Erschließungsträger. Der Landeshauptstadt Potsdam entstehen keine Kosten.

ggf. Folgeblätter beifügen

Oberbürgermeister

Geschäftsbereich 1

Geschäftsbereich 2

Geschäftsbereich 3

Geschäftsbereich 4

Begründung:

Von der Nedlitzer Straße abgehend sowie nördlich und parallel zur Fritz-von-der-Lancken-Straße wird derzeit eine Privatstraße gebaut, welche nach ca. 190 m endet und die dortige Wohnbebauung erschließen soll.

Der Straßenname „Zum Exerzierhaus“ ist noch nicht vergeben und hat einen sehr engen historischen Bezug zur dortigen Umgebung. Denn mit dieser Straßenbezeichnung wird der Bezug zur historischen Nutzung des heute unter Denkmalschutz stehenden Gebäudes am östlichen Ende der Privatstraße hergestellt.

Der Kulturausschuss stimmte in seiner Sitzung am 16.09.2010 der Benennung dieser Straße zu.